

El Partido Comunista de Chile valora positivamente la declaración emitida por la Canciller de Chile, Antonia Urrejola, en rechazo del anuncio de personeros del Departamento de Estado de EE.UU. de que Cuba, Venezuela y Nicaragua, no serían invitados a participar en la IX Cumbre de las Américas, a efectuarse en Los Angeles desde el 6 al 10 de junio.

Reafirmamos nuestra adhesión a los principios del multilateralismo y la unidad en la diversidad en aras de la paz, la cooperación, el diálogo y el respeto a la soberanía de los países, como la única forma de hacer frente a los desafíos comunes de nuestros pueblos para acceder al desarrollo, que demandan de nuestra acción conjunta por sobre nuestras eventuales diferencias, ya sean políticas o de otra índole.

En honor a los principios democráticos, rechazamos categóricamente la exclusión de éstos o de cualquier otro país de América Latina y el Caribe de todo espacio multilateral destinado al intercambio de visiones y experiencias, por el solo hecho de sostener una opinión distinta al gobierno de turno del país anfitrión.

COMITÉ CENTRAL

PARTIDO COMUNISTA DE CHILE

*Santiago de Chile, 15 de mayo de 2022*

889,765 total views,

1 views today